



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kerja Bakti Bersama Polsek Tukdana, Langkah Nyata Jaga Kebersihan Lingkungan

**Indramayu1 - TUKDANA.FR.N.CO.ID**

Feb 21, 2024 - 19:10



Indramayu - Dalam upaya menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, Kapolsek Tukdana AKP Iwa Mashadi, S.H., M.H., bersama Forkopimcam Tukdana, Pemdes Tukdana, Personil gabungan TNI, Polri dan Pol PP serta pengurus pasar Sapton Desa Tukdana melaksanakan kerja bakti bersih bersih Pasar Sapton Desa Tukdana Kecamatan Tukdana Kabupaten Indramayu, Rabu

(21/2/2024)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, menyampaikan bahwa kegiatan kerja bakti ini bertujuan untuk menciptakan rasa peduli terhadap lingkungan, khususnya menjelang musim penghujan.

Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat menciptakan suasana bersih dan nyaman di sekitar lingkungan Pasar Saptan.

"Dengan membersihkan sampah di sekitar Pasar Saptan, kita berharap dapat menciptakan lingkungan yang bersih, nyaman, dan sehat bagi masyarakat yang beraktivitas di pasar ini. Kita juga ingin menumbuhkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan," ujar Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Selama kegiatan berlangsung, para peserta bakti dengan penuh semangat membersihkan dan merapikan area pasar, termasuk lokasi parkir dan trotoar.

Mereka menggunakan alat kebersihan seperti sapu, sekop, dan tempat sampah untuk mempermudah proses pembersihan.

Kapolsek juga menyampaikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu menjaga kebersihan dan tidak membuang sampah sembarangan.

"Dengan bersama-sama menjaga kebersihan, kita dapat mewujudkan lingkungan yang sehat dan nyaman untuk kita semua," tambahnya.

Kegiatan kerja bakti ini diharapkan dapat menjadi awal dari serangkaian upaya untuk menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan di wilayah Kecamatan Tukdana.

"Semangat gotong-royong dan kepedulian terhadap lingkungan diharapkan dapat terus ditanamkan dalam masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik," harap Kapolsek.